
令和２年度第１回北杜市ホール運営検討委員会 会議録 

 

 

日 時：令和２年８月５日（水）午後１時３０分～午後２時５０分 

会 場：北杜市役所長坂総合支所 二階研修室Ｂ 

 

「北杜市審議会等の会議の公開に関する要綱」に基づき公開とする。 

 

出席委員：森田基子、進藤眞夫、板山國夫、内藤久敬、林義夫、輿石義彦、

清水政英、細洞寛、中山晃彦各委員 

欠席委員：手島康二委員 

事 務 局：渡辺生涯学習課長、 

小林ホール担当リーダー、ホール担当戸栗 

 

 

進行：ホール担当 小林 

１ 開  会 

 

２ 会長あいさつ 

 

 会議の公開について  傍聴者１人 

 

  以下の進行を、北杜市ホール運営検討委員会設置要綱第６条により、森田 

基子会長が務める 

 

３ 議  事 

（１）新型コロナウイルス対応のホール運営対策について 

 

会長：議事（１）新型コロナウイルス対応のホール運営対策について、事務局 

より説明をお願いします。 

事務局：（１）新型コロナウイルス対応のホール運営対策について、資料を基に

説明させていただきます。 

 

   （資料により説明） 

 

    以上で、（１）新型コロナウイルス対応のホール運営対策についての説

明は終わります。 

 

委員：感染拡大予防ガイドラインについて、検温をするとはあるが、具体的に

平熱より１度以上とは何度なのか。 



事務局：通常は、３７．５度以上と考えてよい。ただ平熱が３５度程度の方も

おり、そういう点で普段より１度以上高いという目安になる。 

 

委員：ガイドラインについて、ホール利用時の利用者、関係スタッフ、来場者

の合計人数は２００人までとあるが、以前は１００人程度だったと記憶し

ていて、増えたということだろうが、今後、２００人より多くなることも

考えられるのか。また、１ｍ空けて座るというような、数値もあわせてど

うなるのか。 

事務局：２００人については、山梨県からの感染拡大防止への協力要請におい

て、「当面、屋内にあっては収容定員の半分程度以内」という表記が引き続

きされており、現状では、数値も含めしばらく変わらないかと思われる。

直近では、感染の第２波とも思われる感染者数の増加が全国的に見られ、

再度１００人等への人数制限も想定される可能性もある。 

 

委員：２００人という人数は、須玉・高根・長坂のホールにおいて、同様なの

か。 

事務局：そのとおりである。３ホールとも約４００人を超える収容人数であり、

収容人数の半分程度にあたる。また、座席について、最前列はステージか

らの距離が近いことから、使用しないようにしている。 

 

委員：ガイドラインについて、客席は四方をあけて座り、できる場合は人との

距離を１ｍ以上確保して使用するとあるが、３ホールの座席は、となり席

と１ｍ離れていないかと思われるが。 

事務局：できる場合は、１ｍあけた方がよいが、現状四方をあけて、座ってい

ただいている。なお、あける席には、座らないようにソーシャルディスタ

ンスをあらわした目印を席へ貼っている。 

  先日７月３１日に長坂コミュニティ・ステーションで、観客を入れて演奏

会を開催した際は、検温・体調確認をした後、座る席について案内を行い、

特段問題もなく、行うことができた。 

 

会長：以上で、（１）新型コロナウイルス対応のホール運営対策についての議   

 題を終わります。 

 

（２）令和２年度ホール事業の進捗状況について 

 

会長：議事（２）令和２年度ホール事業の進捗状況について、事務局より説明 

をお願いします。 

事務局：（２）令和２年度ホール事業の進捗状況について、資料を基に説明させ

ていただきます。 

 



   （資料により説明。ホール自主事業の開催について、及びおうちで北杜

～おうちで楽しむ文化芸術～） 

 

 

委員：＃おうちで北杜について、全５回とあるが、これからも配信していくの 

か。 

事務局：ホールの自主事業は、８月末まで見合わせている中、この＃おうち 

で北杜を行ってきた。９月からは、ホール事業が再開していくため、おう 

ちで北杜は、ひとまず５回で終了となる。 

 

 委員：希望をしてきたところは、なかったのか。 

 事務局：市民の方から、今回の企画の意図を知って、２件の問い合わせがあ

った。＃おうちで北杜は、５回で一区切りとさせていただく。 

 

委員：北の杜映画会は、２回共中止ということか。 

事務局：そのとおりです。中止とする映画会の予算から、＃おうちで北杜に 

おける報償費などへ活用させていただく。 

 

  委員：１０月４日にオペレッタも開催予定になっているが、開催の方向でよ

ろしいか。 

 事務局：再開後において、自主事業としては初めてになり、打ち合わせも重

ねている。チケット販売は、８月２６日を予定しており、開催をするかは、

状況をみながら、慎重に判断していきたい。現状としては、開催する方向

で進めている。 

 

委員：仮に、開催中止をした事業について、出演者等への支払いはどうなるの

か。出演者やスタッフへの補償も含まれているのか。 

事務局：中止になった事業に対しては、キャンセル料が発生する。キャンセル

料には、出演者への費用も含まれている。今回、中止となったガチャピン

ムックの事業でも、支払いをしている。 

委員：本番当日前の稽古もあるので、そうゆう補償をしてくれることは、大変

有り難いことである。 

 

 委員：今回のコロナにより、ホールも空いている時間が多いと思う。地域住

民や子どもたちに使ってもらうような取り組みも、考えてもらいたい。 

 

委員：コロナ対策について、子どもたちは本当に健気に言われたことを守って

いる。大人はどうだろうか。反対に大人は、子どもたちに見習わなくてはい

けないのではないか。 

 



委員：同じくガイドラインについて、合計人数は、２００人までとするとある

が、仮に２０１人となった場合はどうするのか。 

事務局：合計人数は２００人までとなっているため、遵守していただく。人数

を超える場合は、人数を分けてなどの対応策をしての開催となる。 

 

委員：各ホールの使用料は、どうなっているのか。見ることができるのか。 

事務局：北杜市ホームページの例規集から、各ホールの条例及び施行規則へ進

んでいただけると参照できるようになっている。 

 

委員：学校芸術体験事業が予定通り開催予定であることを有り難く思う。これ

からも、芸術鑑賞だけではなく、芸術体験できる事業を今後も期待している。 

 

会長：以上で、（２）令和２年度ホール事業の進捗状況についての議題を終わ

ります。 

 

（３）その他 

 

会長：議事（３）その他について、委員の皆様からはありますか。ないようで

したら、事務局からお願いします。 

 

事務局：（３）その他ですが、令和３年度ホール事業について、そろそろ検討

する時期になってきた。今回のコロナのことを含めて、委員様からご提案が

ありましたら、ご意見やアドバイスをいただきたいと思います。 

 

 

委員：少人数や数名、例えばトリオなどで開催できるような小規模の事業は、

どうだろうか。また、学生が中心になったり、市民と関わりのあるものはど

うだろうか。 

 

委員：今年度、新型コロナウイルスでホール事業を開催できなかったが、来年 

度も行えるかわからない。北杜は、ホール事業が活発なので、呼びかけたし 

て、＃おうちで北杜を通年で開催してみてはどうか。 

 

 委員：先ほど、ホールの使用料を質問したが、実際このホールを使用するに 

  は、どのくらいかかるのかを知らないとならない。知ることで、市民の方 

  も利用しやすくなるのではないか。 

 

会長：令和３年度ホール事業について、このあとに思いついた場合には、事

務局へ連絡をお願いします。以上で、（３）その他について終わります。 

      



会長：議事につきましては、以上で終わります。議事の進行にご協力いただ

きまして、ありがとうございました。 

 

事務局：森田会長、ありがとうございました。４．その他 事務連絡になり

ます。次回第２回のホール運営検討委員会ですが、年内１２月までに開催

予定です。またこのあと、長坂コミュニティホールを視察します。 

 

事務局：以上をもちまして、令和２年度第１回北杜市ホール運営検討委員会

を終了いたします。 

 

 

（終了 午後２時５０分） 

 

 

会 長  森田 基子 

副会長  進藤 眞夫 

 


